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こ う ち よ う し つ つ う し ん

ぶん せき は さ ま たかふみ

「 伝えたいことは何か 」
つ た な に

１１月４日(水）、安部千尋さん（「株式会社 SMO
がつ にち すい あ べ ち ひろ かぶ しき がい しや

南小国」未来づくり事業部長）を講師としてお招
みなみ お ぐに み らい じ ぎよう ぶ ちよう こう し まね

きし、一・二年生を対象とした講話に学びまし
いち に ねん せい たい しよう こう わ まな

た。

安部さんは昨年の春に、南小国町の「人と環境」
あ べ さく ねん はる みなみ お ぐに まち ひと かんきよう

に惚れ込んでご家族で引っ越していらっしゃり、
ほ こ か ぞく ひ こ

本町の未来づくり仕掛け人としてご活躍されて
ほん ちよう み らい し か にん かつ やく

いる方です。そういう方だからこそ、未来を担う本
かた かた み らい にな ほん

校生徒も学ばせていただきたいと願ってのことで
こう せい と まな ねが

した。

一・二年生はその前週に、「民泊農業体験」と 【 熱い思い溢れる方です 】
いち に ねん せい ぜんしゆう みん ぱく のうぎようたい けん

あつ おも あふ かた

「まちインターン」を体験しており、現在は一人一人がその三日間の学びをまとめていま
たい けん げん ざい ひと り ひと り みつ か かん まな

す。「自分が伝えたいことは何なのか」、「どうすれば伝わるのか」等々、じっくり考え中
じ ぶん つた なに つた などなど かんが ちゆう

です。完成後は各学年毎に発表会を行うことになっています。どんな言葉で伝えてくれ
かん せい ご かく がく ねん ごと はつぴようかい おこな こと ば つた

るのか楽しみです。
たの

「 進路説明会 」～卒業生に学ぶ～
し ん ろ せ つ め い か い そ つ ぎよう せ い ま な

先月２９日（木）、３０日（金）に、本校三年生とご希望
せん げつ にち もく にち きん ほん こう さん ねん せい き ぼう

の保護者さんを対象に高校説明会を開催しました。それぞ
ほ ご しや たい しよう こう こう せつ めい かい かい さい

れの高校が魅力ある取り組みを工夫されていることが伝わ
こう こう み りよく と く く ふう つた

ってきました。

その中で嬉しかったのは、本校卒業生の下城舞愛さんと、【 高校の制服も馴染んでいますね 】
なか うれ ほん こう そつぎようせい しもじようまい あ

こうこう せいふく な じ

佐伯郁乃さんが、それぞれの進学先の説明役を務めてくれた
さ えき い く の しん がく さき せつ めい やく つと

ことです。二人とも充実した高校生活を送っていることが伝
ふた り じゆうじつ こう こう せい かつ おく つた

わってきましたし、その笑顔溢れる様子に安心しました。
え がお あふ よう す あん しん

進学するにしても、就 職するにしても大切なことは、家族
しん がく しゆうしよく たい せつ か ぞく

で納得するまで話し合っていただくことです。
なつ とく はな あ

一年後に三年生２７名全員とそのご家族の皆さんが、笑顔
いち ねん ご さん ねん せい めい ぜん いん か ぞく みな え がお

で過ごせていることを心から願っています。 【 二日間で１５校 】
す こころ ねが

ふつ か かん こう

「 また一つ爽やかな朝 」
ひ と さ わ あ さ

ここ最近、朝の冷え込みが厳しさを増しつつありますが、
さい きん あさ ひ こ きび ま

その一方で、部活動毎の清掃活動の姿に元気をもらってい
いつ ぽう ぶ かつ どう ごと せい そう かつ どう すがた げん き

ます。これまでの委員会毎の挨拶運動に加えての清掃活動で
い いん かい ごと あい さつ うん どう くわ せい そう かつ どう

す。校庭や学校周辺の歩道に爽やかな朝の光景がまた一つ増
こう てい がつ こうしゆうへん ほ どう さわ あさ こう けい ひと ふ

えました。部活動生の皆さんありがとう。 【 清々しい朝の 姿 です 】
ぶ かつ どう せい みな

すがすが あさ すがた


